

Faustballturnier Eicklingen

Am letzten Sonntag im Juli fand vor kurzem das alljährliche Pokalturnier der Eicklinger Faustballabteilung statt. Bei hochsommerlichen Temperaturen spielten insgesamt 10 Mannschaften um die begehrte Trophäe. Trotz Sommerferien konnte das Teilnehmerfeld, im Vergleich zu den Vorjahren, um weitere zwei Mannschaften erweitert werden. So meldeten erstmalig die Mannschaften aus Nordel und Burgdorf zu unserem Turnier.

Am Ende setzte sich die Mannschaft aus Gliesmarode im Finale gegen den TSV Burgdorf durch. Trotz der Hitze war es wieder einmal ein gelungenes Faustballturnier, welches auch im nächsten Jahr wieder stattfinden soll.

Platzierungen:

1. Gliesmarode, 2. Burgdorf, 3. Gr. Häuslingen, 4. Bösel, 5. Eicklingen 1,
6. Oldendorf, 7. Hermannsburg, 8. Nordel, 9. Walsrode, 10. Eicklingen 2

Eicklingen 1:

K. Gromann, F. Oehlmann, C. Müller, J. Liewert, S. Santelmann, B. Oehlmann

Eicklingen 2:

T. Peris, J. Oehlmann, N. Klein, S. Kuschnig, A. Müller, B. Schwarz, J. Peris



B. Oehlmann

